



BIBLIOGRAFÍA

GUÍA@VET. Guía de Productos Zoonosanitarios. 11ª edición

Publicada por primera vez en dos volúmenes, en tanto el primero, con unas 1.400 páginas, está dedicado a los animales de producción, el segundo, con algo más de un millar, se dedica a los de compañía. Encuadernadas en un cómodo formato de 15 x 22 cm, han sido editadas por Veterindustria, Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal.

En su conjunto, entre los dos volúmenes contienen la descripción de 1.784 productos pertenecientes a 33 laboratorios, de ellos cerca de dos tercios siendo farmacológicos, alrededor de un 20 % vacunas y el resto biocidas, productos para la higiene, etc. Por especies, los productos predominantes son los destinados a la porcina y la bovina, un 27 % indicados para las aves y un 7,2 % a los conejos.

El carácter práctico de estas Guías se advierte enseguida al estar divididas en varias secciones muy bien caracterizadas por estar impresas en papel de distintos colores. Así, en lo referente a la dedicada a

los animales de producción, tras una primera sección con la dirección completa de todos los laboratorios participantes—junto con sus delegaciones—, sigue otra con los nombres de los productos de cada uno de ellos, otra con la de todos los productos por orden alfabético y otra con la de los mismos ordenados por sus componentes activos. A ellas sigue la sección más extensa—el 70 % de la obra—, con la descripción de todos los productos, ordenados por laboratorios y alfabéticamente, con indicación de su composición, propiedades farmacológicas e inmunológicas, indicaciones, vías de administración, posología, etc. Finalmente, otra sección de los componentes activos por grupos terapéuticos—biológicos, biocidas, aditivos nutricionales, etc.—, otra de productos agrupados por indicaciones y especies y otra de datos de interés aplicativo—constantes vitales, fórmulas leucocitarias, periodos de gestación, etc.—, completan esta formidable Guía que no debiera faltar en la biblioteca de cualquier profesional veterinario.



La guía se puede adquirir con los 2 tomos por separado o conjuntamente, ofreciéndose también la posibilidad de tener acceso a ella en www.guiavet.com para realizar búsquedas on line—sólo para animales de producción—, así como el suscribirse a un servicio de avisos por e-mail para estar permanentemente actualizada.

Para pedidos y más información, dirigirse a: www.veterindustria.com

CAMBIOS EN EL SECTOR CATALÁN DEL POLLO

Según una reciente noticia de la prensa económica del país, Alimentbarna, sala de despiece y mayorista de productos avícolas de Montcada i Reixac, Barcelona, ha adquirido el matadero de aves que explotaba desde 2002 la sociedad laboral Serveis Avícoles i Ramaders El Carrasclat. Esta sociedad fue creada por 37 antiguos trabajadores de Nueva Comarcal de Reus, empresa cooperativa que pasó por diversas vicisitudes a finales de los años noventa, para explotar el matadero.

La relación de El Carrasclat con Alimentbarna no es nueva pues desde hace cinco años ya sacrificaba sus pollos en las instalaciones recientemente adquiridas. Ahora, con esta operación, Alimentbarna pretende controlar directamente toda la cadena de producción, desde la incubación—tiene granjas de cría que le suministran cerca del 95% de la materia prima— a la venta de carne.

Además, los nuevos propietarios han encargado un estudio para modernizar las instalaciones, de cara a mejorar su productividad. En la actualidad, el matadero sacrifica cerca de 125.000 pollos semanales, volumen que se espera incrementar hasta unos 130.000-150.000 unidades/semana en este año. Alimentbarna pertenece a la familia Burgués Fortuño y cuenta con una plantilla media de 150 personas, a la que ha sumado los 34 trabajadores de El Carrasclat. ●